



## Regierungsratsbeschluss vom 27. Februar 2018

Gebührentarife der IWB Industrielle Werke Basel betreffend die Nutzung des Netzes für elektrische Energie, betreffend Gas, betreffend Fernwärme sowie betreffend Wasser – Anpassung per 1. März 2018

---

P180181

1. Der Regierungsrat genehmigt die Änderung des Gebührentarifs der IWB Industrielle Werke Basel betreffend die Nutzung des Netzes für elektrische Energie vom 9. Februar 2018. Sie tritt am 1. März 2018 in Kraft.
2. Der Regierungsrat genehmigt die Änderung des Gebührentarifs der IWB Industrielle Werke Basel betreffend Gas vom 9. Februar 2018. Sie tritt am 1. März 2018 in Kraft.
3. Der Regierungsrat genehmigt die Änderung des Gebührentarifs der IWB Industrielle Werke Basel betreffend Fernwärme vom 9. Februar 2018. Sie tritt am 1. März 2018 in Kraft.
4. Der Regierungsrat genehmigt den Gebührentarif der IWB Industrielle Werke Basel betreffend Wasser vom 9. Februar 2018. Er tritt am 1. März 2018 in Kraft.
5. Die Verordnung des Regierungsrats betreffend Wassertarife vom 30. Oktober 1990 wird aufgehoben.

### Begründung

Nachdem infolge zum Entscheid des Bundesgerichts vom 17. März 2017 zu den Grundlagen der IWB-Konzessionsgebühr das IWB-Gesetz und die entsprechende Verordnung des Regierungsrats geändert wurden, hat der Verwaltungsrat der IWB nun die neuen Grundlagen auch in den Gebührentarifen der IWB berücksichtigt. Die Änderungserlasse sind vom Regierungsrat gemäss § 28 Abs. 5 IWB-Gesetz zu genehmigen.

